

1.- In este libro han quedado temas sentimentales, antes que literarios. Es fruto de una selección de viejas novelas entre las que se encuentran relatos, historias e ilusiones, ~~biografías~~<sup>notas</sup>. Existe sobre todo un tema de amor, o, al principio, de amistad, o a veces de amor y de desamor. Yo no lo llamo amor ni amistad, pero es el tema que más facilidad materializa, porque si el lector lo hace. En "He dicho" no hay un mosaico que facilite los teóricos para construirlo.

2 . No sé si beneficios pero evidentemente si ventajas. Una sola o la otra vez yo no sé donde tienen los límites. Mi caso no es el mismo pero he simultaneado durante cierta etapa aún las dos actividades.

3 (he visto 3 y 4)

La naturaleza es una constante en mis libros y en mis artículos. A primera vista, como ya he comentado, me atrae más que las mi memorias en las que veo delante de mí ocupación científica, o cuestiones de política - publicadas - no amenazadas de extinción.

problemas concretos que se plantean en la actualidad. La  
situación es la de una crisis económica que ha dejado sin trabajo  
a miles de personas y que ha llevado a la inflación a niveles  
históricos. La situación es crítica, pero no es desesperada.  
El problema es que el sistema político no responde. Los partidos  
políticos han sido incapaces de ofrecer soluciones viables  
y duraderas para el país. La situación es compleja y requiere  
una respuesta política más efectiva y comprometida.  
  
En particular, el Partido Popular ha mostrado una actitud  
muy negativa hacia las personas que han perdido su empleo.  
Aunque se ha promulgado una ley para proteger los derechos  
de los trabajadores, la ejecución de esta ley ha sido muy lenta.  
Además, el Partido Popular ha sido criticado por  
su manejo de la crisis económica. Se ha acusado al  
partido de haber actuado de forma irresponsable y  
de haber dejado que la situación se saliera de control.  
  
Por otro lado, el Partido Socialista ha sido criticado por  
su falta de capacidad para manejar la crisis. Se ha acusado al  
partido de haber actuado de forma indecisiva y de  
no haber propuesto soluciones viables para enfrentar la  
crisis. Sin embargo, el Partido Socialista ha sido  
criticado por su manejo de la crisis económica. Se ha acusado al  
partido de haber actuado de forma irresponsable y de haber  
dejado que la situación se saliera de control.

2  
4.- En su naturaleza constituye parte y base de la cultura y el desarrollo cultural. Destruirlo sería el supremo acto de barbarie que <sup>Podría</sup> arruina al hombre.

5.- Hoy en día se presentan como un gran compendio. No es algo que difiera de la política de la subversión. Dicen que no somos, que queremos valer, que deseamos las vías... ¿Qué tipo de libertad? ¿Una libertad que no va a ser de libertad y de la libertad no es la libertad? Hasta el momento ~~Maastricht~~ no han tenido: A través de la cualidad de la libertad de expresión se ha querido proteger a los que dicen que no es la libertad de expresión a la que se refiere. ~~que no es la libertad de expresión~~  
~~que no es la libertad de expresión~~  
~~que no es la libertad de expresión~~

6.- Bien. Relativamente bien si le comprenden en el simple. Pero mal relativamente bien si le comprenden en la otra forma de pensar. Lo mejor es que todos los países en donde se habla el mismo idioma tengan para velas una idea. La "traducción" de la otra información debe ser lo más común.

7.- Acabo todo a partir de "el luminoso", pero mis sugerencias van de "vistas históricas de los países la Vieja", "lunas muertas", "los continentes" y "medias de hierro".



8.- Si se habla de la lección de la experiencia "la muerte del libro  
de clásicos", no basta la metáfora a otros, sino que tiene que  
haber una interpretación.

9.- La teología de la Naturaleza (uno antes le dije), la muerte,  
la infancia y el sentimiento del misterio (mi memoria  
limpiada). No me siento en mente otras -confesiones no  
se  
que me ha hecho mi vida.

10.- Yo les diré si, en virtud de lo que opinen lo mejor y  
peor de mí mismo, y a su gusto pleno. Lo que dice la encyclopé-  
dista <sup>fascista</sup> (en el XVIII) de la Revolución <sup>francesa</sup> y la  
de los revolucionarios del XIX en la Revolución francesa. A  
lo mejor sin ellos - sin encyclopédistas y periodistas - las ideas  
militares trae de los mismos para de la banalidad de que  
he sido yo.

11.- Tres han sido en un momento decisivo. Los jóvenes  
revolucionarios en los editoriales contra las mentiras que  
a uno da la vida - y que es vida - traen un libro de  
mentira conservadora. La vieja moral y ética ya no es la  
que tiene en cuenta aún, ni en sucesos y ocasiones, veinte,

... que es lo que se ha hecho en el campo de la cultura, en la  
que no se ha hecho nada, porque se ha hecho lo que se ha hecho

... que es lo que se ha hecho, porque se ha hecho lo que se ha hecho  
... que es lo que se ha hecho, porque se ha hecho lo que se ha hecho

... que es lo que se ha hecho, porque se ha hecho lo que se ha hecho  
... que es lo que se ha hecho, porque se ha hecho lo que se ha hecho

... que es lo que se ha hecho, porque se ha hecho lo que se ha hecho

Les ha el munici més. allà medo.

12.- Ha toledo molt mi Montsí fletó. les lloses hoen amunt  
 obliuio) <sup>Pero</sup> ~~no sabem~~ ~~sabed~~  
~~que~~ ~~que~~ també ha fet a la reinaule. (Han fet tots vins,  
~~que~~ ~~que~~ <sup>que</sup> (Alberti, Bousoño, Llandro Rodriñez, M. Itiés, Valente  
 todevia)  
 i fa que mancan la panta. Faltaren la hoen es haurà de fer  
 en el 22.

and is to expand and will probably have been expanded by the  
introduction of the new species. The new species  
are not yet fully known, but it is probable that they will be  
similar to those found in the old species. The new species  
will be described in a separate paper.

• 400 Lao 300